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?APAE VAI RECEBER DOIS NOVOS VEÍCULOS?
DESTACA VEREADOR ROBERTINHO MAGNÉTICO
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O vereador Roberto Luiz Chaves (Podemos) destacou durante o seu discurso na sessão
ordinária, do dia 14 de abril, a importância da aquisição de dois veículos novos para atender
as demandas da Apae da cidade. Diante da aquisição, por meio de emenda parlamentar no valor
de R$ 150 mil, o vereador  solicitou uma Moção de Aplausos para a ex-deputada estadual Luzia
Toledo, responsável pela emenda. "O trabalho feito na Apae de nossa cidade merece todo o nosso
respeito e atenção das autoridades. São dois veículos que vão ajudar imensamente a
realização das atividades dos alunos da Associação", destacou o vereador.  

O parlamentar ainda aproveitou o espaço para solicitar diversas indicações destinadas ao
Poder Executivo. Nas solicitações estão:  circulação do veículo "fumacê" nos bairros e
córregos realizando um trabalho preventivo de combate ao mosquito aedes aegypti. Limpeza dos
bairros e retirada de entulhos e lixos nas encostas das cabeceiras. 

Atendendo a comunidade de Monte Cristo, que seja feito um trabalho de capina em torno das vias
que ficaram intransitáveis, após uma forte chuva que atingiu a região. Ensaibramento das
estradas e nivelamento nos córregos de Alto Inês, São José, Santa Maria de Baixo e de Cima.
Construção de bueiro no córrego de Santa Maria de Cima e Santa Maria de Baixo e no Alto
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Inês. Intensificação da coleta de lixo em todos os bairros. Limpeza e lavagem das ruas do bairro
Vila Nova. Calçamento no bairro Floresta. E reforma da ponte do Cafarnaum.  

O vereador também pediu a aprovação de duas Moções de Pesar: para os familiares do
senhor Gilson Amaro, ex-prefeito de Santa Tereza e Professor Ledson Martins Figueiredo e solicitou
um requerimento à empresa Brasileira de Correios para prestar esclarecimentos sobre como está
sendo feito a entrega de correspondências no bairro Floresta.  

Finalizando o seu discurso, Magnético parabenizou as comunidades eclesiásticas do Município
 que recolheram 2 toneladas de alimentos, no último fim de semana, para ajudar as famílias
carentes do município que estão sofrendo com as consequências da Pandemia. "Uma ação
louvável e que mostra a solidariedade  e empatia entre as pessoas. Todos estão sofrendo de
alguma forma com essa pandemia. Parabéns a todos pelo sucesso dessa ação", finalizou.
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